



Petite pousse déposée dans un terreau devenu stérile, elle grandira à l'ombre de ce jeune tuteur... son frère aîné. La fillette s'appelait Sara qui, très vite, devint Siri dans la bouche d'Emmanuel. Il était fasciné par le regard sombre et ardent de sa sœur. Il lui apprit à lire et à écrire, à dessiner et à peindre.

Devenus adultes, ils continuèrent à se voir régulièrement.

Emmanuel plus âgé qu'elle de onze années était déjà établi en tant qu'avocat. S'il était resté plutôt volage, il s'était pourtant marié et avait deux enfants. Siri était devenue illustratrice de livres pour la jeunesse, elle vivait

seule, dans un studio en plein cœur de Bruxelles.

Jusqu'à cette expérience d'un stage artistique qui l'avait très vite emballé, même s'il s'agissait d'une activité bénévole... dans le milieu carcéral.

L'aveuglante fascination éblouira la jeune alouette qui se mirera dans le regard de Pégase s'envolant dans les cieux...

Dans le miroir, Siri observait son propre reflet.

Son assurance, sa maîtrise, son calme, tout ce qu'elle avait sublimé jusqu'à présent lui apparut sous un jour négatif.

Prison de McAlester, Sud-Est de l'Oklahoma...

Françoise Pirart, tout au long de ce requiem littéraire, sonnera le glas des rêves de liberté qui font le panache, l'attrait, le charme, l'envoûtement de ces êtres à l'irrésistible séduction...